

第3学年通信

郡山市立郡山第四中学校
 第3学年発行 NO33
 令和6年12月20日(金)
 TEL 944-1692
 FAX 944-3610

2学期最後の第3学年通信
 になります。次回1/10発行

来週月曜日で第2学期終了

2学期の登校日は82日です。1学期と併せると153日の登校になりました。体験入学や球技大会、阿武隈祭など、それぞれに思い出に残る学期になりました。そして、3年生の成長ぶりに驚かされた学期になりました。自分達で企画し、それを実行に移す行動力が身についたことです。安心して、卒業後の進路先に送り出すことができます。

長かった2学期の疲れをとって、ゆっくりと過ごしてくださいと言いたいところですが、みなさんが受験生だということを少しの間忘れていました。冬季講習など忙しい毎日かもしれません。自慢の行動力を発揮し、充実した冬休みになりますように。

第3学期は1/8(水)スタート

三年間の集大成となる3学期は44日の登校日があります。この期間に私立や県立高校の受験もあるので、学校に登校する日は更に少なくなります。

持参するもの

- 上履き ■筆記用具 ■タイムくん
 - 書きぞめ(希望者) ■冬休みの計画表
 - タブレット・充電ケーブル
 - 課題(必ず課題一覧表で確認すること)
 - ・音楽学習帳・家庭ハンドノート 1/8提出
- 他の課題は、提出する日が異なります。

次週の予定

給食あります。Ⅱ期制なので通知表はありません。

日	12/23	12/24	12/25
曜	月	特別	
行事	表彰 第2学期終業式		冬休みは、 12/24(火) ~1/7(火)。
1	月1	12/28(土)~ 1/5(日)の 期間閉庁です。 学校締まっています。 緊急時は下記 に連絡ください。	
2	月2		
3	月3		
4	終業式		
昼	給食		
5	帰りの学活		学校携帯 080-3194-1692 管理職対応
6	13:35~	下校	
その他	清掃なし 部活動なし		

2学期の栄光

おめでとう!

- 令和6年度防犯標語 佳作
橋本さん、熊田さん
- 令和6年度JA共済福島県小・中学生第68回書道コンクール(条幅の部)奨励賞 千葉さん
- 郡山市中学校生徒造形展(絵画)特選
高崎さん、本田さん、大隅さん、大竹さん、高橋さん
- 令和6年度県造形秀作審査会(絵画)特選
大隅さん、高橋さん
- 第37回明るい社会づくり作文コンクール作文 会長賞
内池さん、早川さん

冬休みの生活について

年末・年始にはいろいろな行事があります。外出する機会も多くなると思います。トラブルを防止するためにも、大型商業施設、駅前など繁華街などでの活動には特に気をつけましょう。また、夜間に出歩く場合には大人の人と一緒に行動するようにしましょう。ご家庭でも、外出時間、誰と、場所をよく把握しておくようにご協力をお願いします。

〈冬休みの過ごし方から〉

- ① 他人に迷惑な行動を慎み、責任ある行動をする。
- ② 交通事故に遭わない。特に道路の横断、自転車に気をつける。
- ③ 恐喝や暴行、不審者等にあつたときは110番。

3学期最初の週予定

始業式、給食あります。放課後の活動はなしです。

日	1/8	1/9	1/10
曜	水	木	金
行事	B4 第3学期始業式 職員会議	A6 実力テスト 入試予想問題	A6 PTA三役会
1	始業式	国語	金1
2	金6(学活)	数学	金2
3	水3	英語	金3
4	水4	理科	金4
昼	給食	給食	給食
5	13:30~下校	社会	金5
6		木6	金6
その他	清掃あり 部活動なし	次回2/12の実力テストが最後です。 (入試予想問題2)	いじめ・困りごと 調査

各クラス代表発表を12・20(金)の学年集会で行いました。それぞれの発表を紹介します。

「2学期を振り返って」

1組 七海さん

1年間で一番長い2学期がもう終わろうとしています。2学期の中での3-1のよい点と改善点を振り返ります。

3-1のよい点は、団結力の強さです。阿武隈祭や球技大会がありました。合唱コンクールでは全員が団結して、最優秀賞を獲得することができました。文化センターでの発表も、たくさんの人にすてきな歌声を届けられたと思います。また、3-1全員が明るく、元気で思いやりのある人がたくさんいます。2組や3組とフロアが違うので、あまり目にするかもしれないかもしれませんが、休み時間や昼休みになると、廊下からは沢山の話し声が聞こえます。うるさいくらい元気なクラスで、この輪にただで、明るい気持ちになれます。

反対に改善すべき点は、授業前のチャイム前着席ができていないことです。もちろん、できている人がほとんどです。3年生としてまた受験生として、けじめをつけて授業を受けるためにも、全員でこれを達成したいです。また、清掃中ついつい話をしている時間が減ります。1.2年生にとってお手本になる姿を見せるためにも、無言清掃を皆でしっかり実行できるようになりたいです。

最後に、この学年とお別れする時期も近づいています。今日で、卒業まで83日です。私立入試までは一か月を切り、県立高校入試までは75日です。3学期は受験生としてさらに学習への意識を高めたいと思います。また残りわずかな時間を、この学年の全員と盛大に楽しみたいと思います。

「2学期を振り返って」

2組 佐藤さん

2学期は、三年生にとって中学校生活最後の学校行事がたくさんありました。中でも阿武隈祭は、代表になると文化センターに行けるということもあり、去年より気合いが入っていました。朝早くに登校したり、2時間目の休み時間、昼休み、放課後を使って、たくさん練習したり、今まで以上に回数を重ね、合唱に励みました。気合いが入っていた分、クラス内で衝突してしまうこともありました。なんとか本番を迎えることができました。結果は、残念ながら文化センターへ行くことはできませんでしたが、中学生最後にクラスの皆とたくさん協力し、大切な思い出を作ることができたので満足しています。

球技大会では、昼休みを使い、クラスメートみんなでバレーボールの練習をしました。「今年こそは勝ってみせる！」と意気込んでいる人たちがほとんどで、私も自然と気合いが入っていました。球技大会当日で、私が何よりも印象に残っていることがあります。それが綱引きです。2組の皆が力を合わせて一生懸命踏ん張って、綱を引いたものの、一度も勝てずに、点も入らなくて、逆にそれでたくさん笑った記憶があるからです。全力を出し切るもののすがすがしさを感じました。

もうすぐ冬休みです。そして新学期が始まります。私たち三年生にとって一番大事な時期です。私立受験をする人は12月になると友達や先生とたくさん面接の練習をしていました。私は県立一本で受験に挑むので、皆よりも緊張しているし、不安です。その気持ちを和らげるためにも、冬休みを有効利用し、少しでも合格の道が見えるように、今まで以上に勉強に力を入れたいと思っています。生活リズムを崩さず、しっかりと体調管理をして元気に過ごしていきたいです。

「2学期を振り返って」

3組 草野さん

2学期は阿武隈祭や球技大会などの大きな学校行事がたくさんありました。同時に一人ひとりの進路実現に向けて具体的に決定する時期でもありました。

阿武隈祭は、実行委員を中心に3年生全員で作上げた、一生の記憶に残る、特別な思い出になりました。合唱コンクールでは、各クラス、朝や休み時間、放課後も練習して、皆が本気で取り組んでいました。本番では、練習してきた中でも一番自分たちの納得のいく発表ができました。

球技大会では、各クラスの個性あふれる円陣やかけ声で気合を入れ、競技や応援を楽しみました。各行事と日々の学校生活を通して感じたことは、クラスが一致団結して、目標に向かって頑張った事が一番の思い出になるということです。

冬休みが直前に迫り、受験が近づいてきました。2学期は、たくさんのテスト、志望校決定、受験方法の選択などで自分自身の将来に関わることがより、現実となってきました。グループごとの面接練習では、先生方にアドバイスをいただいたことを振り返り、さらに精度を上げて本番に臨みたいと思います。

一番長いと思っていた2学期も、もう終わりです。冬休み明けはすぐに私立高校、3月には公立高校入試です。時間は平等ですが、永遠ではありません。私達には、卒業も迫っています。この素晴らしい3学年の仲間たちと過ごせる時間も残り約3か月と思うと寂しいですが、3学期も目標に向かって努力し、卒業までの日々を大切に過ごしたいです。